

卒業される皆さんへ 祝辞

本日晴れて学位を得られました卒業生の皆様、ご家族の皆様、誠におめでとうございます。心からお祝いを申し上げます。

九州産業大学造形短期大学部同窓会薰風会を代表して一言お祝いを述べさせていただきます。私たち同窓会は卒業生の皆さまを仲間としてお迎えできることを心から嬉しく思っております。皆さんはこれから同窓会の新しい会員となります。

同窓会は1970年に発足してから、今回、新たに54期生を新会員としてお迎えし、会員総数は、1万1千人を超えております。

全国には多くの卒業生がデザイナー、イラストレーター、広告・出版、ファッション、芸術系など様々な分野にて、第一線で活躍する優秀なクリエーターも属しており、新しい時代を切り開く大きな存在となっております。

未来をイメージしてクリエイティブに楽しみながら、自分たちの人生を切り開いて欲しいと思っております。

私たち同窓会は皆さまと共に歩き、心の支え・仲間として応援いたします。

同窓会を身近な存在として、遠慮なく気軽に積極的に、同窓会にご参加いただき交流していただき、造形短期大学部で学んだ多くのことを糧として、卒業生の皆さまには明日からの新しいステージで輝いていただきたいと思っております。

大きな可能性と夢に向かってスタートしてください。夢は諦めることなく続けてください。この世界は続けた人が勝者です。

大切だと思ったことは、こだわり続けてください。それは、きっと皆さんを助けてくれるでしょう。

これから大きく時代が変わろうとしています。こんな時代だからこそ、芸術が必要とされるのだと思います。

造形短期大学部の卒業生だからこそ、選べる道があります。芸術は人の心に寄り添えるものということを、忘れないで思い出してください。

美しいものは人の心を和ませ、不安を打ち消す力があります。

同窓会の活動理念は、「会員の交流支援」、「学生や大学の支援」、「美術愛好者や表現者を増やすこと」、「社会貢献」です。

新会員の皆様には会報紙「薰風」にて、6月の同窓会総会、懇親会のご案内と活動のお知らせをお送りいたします。

1万人を超える仲間と共に同窓会の活動に、皆様のご理解とご協力を願い申し上げます。

皆さんのこれから晴れやかな社会人としてのご活躍を心からお祈り申し上げ、本日のお祝いの言葉とさせていただきます。



九州産業大学
造形短期大学部
同窓会薰風会
会長
松岡 順子

Congratulations!